



Demanda PRI retirar reforma sobre “supremacía constitucional”; Morena responde que va

El coordinador de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, hizo un llamado la mayoría de Morena a retirar en su totalidad la iniciativa para impedir impugnaciones a cambios constitucionales.

Sin embargo, el líder de la bancada guinda, **Ricardo Monreal**, advirtió que la reforma no tiene “marcha atrás” y reafirmó que habrá elección de jueces, magistrados y ministros en 2025.

Rubén Moreira manifestó que la reforma propuesta para dar “supremacía constitucional” al Congreso sobre el Poder Judicial es un retroceso al sistema de protección de derechos humanos.

“Ojalá y retiraran toda la reforma, porque es un retroceso al sistema de protección de derechos humanos y hubo una reacción internacional, si ustedes lo vieron, pues, todos los organismos internacionales se manifestaron en contra de este tipo de reformas. Yo hago un llamado modesto, como es, humilde, a que las partes se seren y entablen un diálogo. Todos queremos una mejor justicia, pero esa reforma no es de justicia”, expresó en entrevista.



Moreira critica “fast track”

Criticó que los morenistas pretendan sacar fast track esta reforma para tratar de eliminar todas las impugnaciones.

“Y eso es lo que nos confirma que las impugnaciones iban por buen camino y que ellos saben que iban a prosperar, por eso ayer puse el símil del pintor que le quitan la escalera”, expresó el coahuilense.



En entrevista por separado el morenista zacatecano insistió en que no hay marcha atrás a esta reforma la cual sería aprobada en la Cámara de Diputados la siguiente semana.

“No hay marcha atrás para esta reforma, va a haber elección, se los aseguro, va a haber elección de jueces, magistrados y ministros”, puntualizó.

Monreal Ávila rechazó que la iniciativa para declarar improcedentes las impugnaciones a las reformas constitucionales deje en la indefensión a los ciudadanos y rechazó por ello dar marcha atrás.

Asimismo, rechazó un escenario de caos en la elección de jueces, magistrados y ministros el próximo año: “No va a haber caos; en la elección de junio de 2025 les garantizo a mexicanos y mexicanas que no habrá caos y habrá una elección ejemplar ese día, primer domingo de junio”.

Por separado, la coordinadora de la bancada de Acción Nacional en San Lázaro, Noemí Berenice Luna, insistió en que se trata de una iniciativa totalmente dictatorial que lo que pretende, es llevar a este país a una autocracia y qué lástima que a quien yo respeto como un constitucionalista, ahora lo tenga que avalar como coordinador de los oficialistas.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/demanda-pri-retirar-reforma-sobre-supremacia-constitucional-morena-responde-que-va/>